



Primeras reformas de **AMLO** **AVANZAN** con votos de oposición



Ana Elizabeth
Ayala Leyva



EDITH ROMERO

Lo que parecía que provocaría enfrentamientos, desencuentros, desacreditaciones y posibles agresiones, en relación con la discusión que se mantiene en hilo por las reformas propuestas por **Andrés Manuel López Obrador**, ahora contra lo que pudiera esperarse se respiran aires de tranquilidad y lejos de desaprobaciones y cuestionamientos de la oposición, las primeras propuestas a revisión fueron sacadas sin mayores problemas.

Las voces informantes que permanecen cercanas al tema aseguran que después de la aplastante derrota del 2 de junio, los diputados de oposición están votando a favor de las reformas constitucionales propuestas por el **gobierno de la Cuarta Transformación** y aunque ello suene sorprendente o **genere mayores dudas, esto permite que los dictámenes de 4 de ellas** ya hayan sido aprobadas por unanimidad en comisiones y están listas para pasarlas a discusión y aprobación del pleno de las cámaras.

En ese sentido, **la diputada federal de Morena, Ana Elizabeth Ayala Leyva**, desglosa que hasta el momento ya avanzaron las propuestas de reformas: **de pensiones para jubilados del IMSS, que el salario mínimo aumente siempre en un porcentaje mayor que la inflación, las becas a Jóvenes Construyendo el Futuro, vivienda digna para trabajadores.**

Y no hay que olvidar que aún falta poner a discusión el grueso de las reformas, en donde se sabe que existen fuertes y cuestionadas diferencias.

Lo curioso del tema es lo que revelan las fuentes informantes, toda vez que aseguran que los legisladores panistas, priistas, de Movimiento Ciudadano y del PRD que durante un buen tiempo se habían negado siquiera a discutir las propuestas del **presidente Andrés Manuel López Obrador**, ahora sorprenden, pues están más abiertos e incluso proponen incrementar los apoyos que brinda el gobierno en becas para los jóvenes, piden que se hagan universales. **"La unanimidad que se está logrando nos sorprende positivamente porque es en beneficio de la población"**, dijo Ana Elizabeth.

Pero las fuentes aseguran que el proceso no ha sido del todo fácil, pues con los consensos que existen las discusiones llegan a prolongarse por más de 7 horas y las sesiones concluyen en la madrugada y la legisladora vaticina que donde la oposición, compuesta por el denominado PRIANRD, se vendrá fuerte y buscará frenar las propuestas, será a la hora de discutir la reforma al Poder Judicial y la desaparición de los "organismos autónomos" como: el Inai, el IFT.

Se adelanta que tales discusiones serán desgastantes e interminables y que podrían extenderse por días.

